

Félix González Cañibano
—presbítero diocesano—

1 de julio de 2011

Nació en Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid) el 24-10-1932. Cursó estudios en los Seminarios de Valderas y León, y se ordenó presbítero en esta última ciudad el 17-3-1956.

Durante su ministerio pastoral ejerció como ecónomo de Villán de Tordesillas y encargado de Robladillo (1956-59), párroco de Nueva Villa de las Torres (1959-69), ecónomo y después párroco de Pedrajas de San Esteban (1969-98), y arcipreste de Olmedo (en varios periodos).

Tras su jubilación en 1998, siguió colaborando en las Parroquias *Santiago Apóstol* y *Santa María Micaela* de Valladolid. Su salud empezó a resentirse a raíz de una operación en 2010, y tras un nuevo ingreso hospitalario en junio de 2011 falleció en el Hospital Clínico. Al día siguiente por la tarde se ofició su funeral en la Parroquia de Pedrajas de San Esteban, siendo enterrado en el panteón familiar del Cementerio de dicha localidad. El lunes 4-7-2011 por la tarde se celebró una eucaristía por su eterno descanso en la Parroquia *Santa María Micaela* de Valladolid.

Félix González Cañibano
—presbítero diocesano—

1 de julio de 2011

Nació en Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid) el 24-10-1932. Cursó estudios en los Seminarios de Valderas y León, y se ordenó presbítero en esta última ciudad el 17-3-1956.

Durante su ministerio pastoral ejerció como ecónomo de Villán de Tordesillas y encargado de Robladillo (1956-59), párroco de Nueva Villa de las Torres (1959-69), ecónomo y después párroco de Pedrajas de San Esteban (1969-98), y arcipreste de Olmedo (en varios periodos).

Tras su jubilación en 1998, siguió colaborando en las Parroquias *Santiago Apóstol* y *Santa María Micaela* de Valladolid. Su salud empezó a resentirse a raíz de una operación en 2010, y tras un nuevo ingreso hospitalario en junio de 2011 falleció en el Hospital Clínico. Al día siguiente por la tarde se ofició su funeral en la Parroquia de Pedrajas de San Esteban, siendo enterrado en el panteón familiar del Cementerio de dicha localidad. El lunes 4-7-2011 por la tarde se celebró una eucaristía por su eterno descanso en la Parroquia *Santa María Micaela* de Valladolid.